

**Lire Albert Jacquard, écouter des émissions intéressantes à la radio... et ainsi être au diapason avec ses idées générales partagées qui ne font pas l'apologie de la compétition, de l'argent, bref... de tout ce qui peut rendre les humains aussi matérialistes. Je suis heureuse de voir qu'il existe des gens aussi élevés, loin de tout esprit de compétition. Soyez libres et respectez-vous les uns les autres ! Vive la liberté intellectuelle. Et que chacun n'hésite pas à communiquer avec son entourage, les gens qu'ils croisent hors de tout intérêt et... de toute compétition.**